

## Servinform-Cuenca despide en el último año y medio a prácticamente toda la plantilla

Comisiones Obreras denuncia que la empresa Servinform, encargada del servicio de cita previa para la tramitación del DNI y el pasaporte en España, ha despedido en el último año y medio al 90% de la plantilla, esto es a 77 de sus 88 trabajadores y trabajadoras en Cuenca.

De los últimos 24 trabajadores y trabajadoras despedidos, 18 tienen reducción de jornada por maternidad y lactancia, explicaron en rueda de prensa el secretario de la Federación de Servicios Financieros y Administrativos (COMFIA) de CCOO en Cuenca, Juan Antonio Sánchez, y la presidenta del comité de empresa, Maribel Cerdán.

En año y medio Servinform "se ha cargado prácticamente a la totalidad de la plantilla en Cuenca", dejando solo a 11 trabajadores y trabajadoras, de los cuales 8 son las y los que se dedican a atender las llamadas, una persona del comité de empresa, una supervisora y un agente de calidad.

La media de llamadas que se reciben al mes en esta oficina en Cuenca es de 70.000, llamadas que con los despidos que se han producido se están des-

viando a otros contact-center, pues con 8 teleoperadores y teleoperadoras resulta imposible atender este volumen de llamadas.

**La empresa incumple el pliego de condiciones de la adjudicación del servicio que establece que la plataforma tiene que tener su sede en Cuenca donde debe mantener al menos 50 puestos de trabajo.**

**El sindicato está estudiando presentar una denuncia administrativa contra la Administración Pública por permitir que la empresa adjudicataria esté incumpliendo el pliego.**

## La falta de diálogo social y los recortes generan graves problemas en los centros asistenciales

El Comité de Empresa de los Servicios Periféricos de Sanidad y Asuntos Sociales en Albacete denuncia que la falta de diálogo social está generando "graves problemas" en los centros asistenciales, lo que unido a la "política abusiva del recorte" está provocando en estos últimos meses situaciones de inquietud, incertidumbre y malestar entre el personal por la "precipitación, la rigidez y el autoritarismo" con el que se están aplicando las medidas.

Asimismo, el Comité de Empresa denuncia la "nefasta gestión" que está desarrollando el Gobierno de Cospedal en cuanto al personal laboral se refiere.

En estos centros asistenciales se atienden a colectivos tan vulnerables como mayores, menores y discapacitados intelectuales gravemente afectados. Permanecen abiertos 365 días al año y el personal presta sus servicios en turnos de mañana, tarde y noche, por lo que la atención es permanente además de individualizada por las propias peculiaridades de los usuarios/as que se tratan. Son atendidos por auxiliares sanitarios, personal de limpieza, ordenanzas, servicio de cocina y mantenimiento, monitores...

**La desaparición del diálogo con la representación sindical ha derivado en una ausencia total de negociación, lo que unido a la "política abusiva del recorte" está generando situaciones de inquietud, incertidumbre y malestar entre el personal por la "precipitación, la rigidez y el autoritarismo" con que se aplicando las medidas**

Se están imponiendo calendarios laborales con la ampliación de jornada, denegación masiva de las vacaciones de los empleados/as para este verano, falta de sustituciones... la desaprobación sistemática de la Consejería de Economía y Hacienda, así como otras razones de carácter más técnico u organizativo que ponen de manifiesto con toda claridad que va a volver a recaer en el personal de la Junta de Comunidades el peso de la política de ahorro.



## Nuevas movilizaciones de las limpiadoras de la UCLM

Las trabajadoras del servicio de limpieza de la Universidad de Castilla-La Mancha han vuelto a concentrarse en todos los campus de la UCLM en la región en contra del recorte del 30% de jornada y salario que pretende hacer la empresa contratista Limpisa Grupo Norte. La representación sindical se reunió el martes con la empresa sin que fuese posible alcanzar un acuerdo razonable.